

6年修学旅行、全員元気に活動してきました!

6月9日(木)～10日(金)の1泊2日、6年生22名は花巻、盛岡方面へ修学旅行に行っていました。多少天候の心配がありましたが、2日目の朝に少しパラッと降った程度で済み、暑さ寒さを気にすることなく過ごすことができた2日間でした。6年生は、展示物を見てしっかりメモを取ったり、集中して皿の絵付けを行ったりと多くのことを体験してきました。また、遊園地では時間一杯園内を走り回って思い切り楽しんでいましたので、その後のプラネタリウムでは睡眠学習となることが心配されましたが、係の方の説明に反応しながらよく学習していました。学ぶ場面と楽しむ場面の切り替えを考えたり、時間を意識して行動したりと最高学年らしい姿が見られた2日間となり、小学校生活のいい思い出がまた1つ増えたことと思います。

実施に際し、ご理解とご協力をいただきました保護者の皆様、大変ありがとうございました。



花の苗植えをしました ～ 縦割り班ごとの活動 ～

6月14日(火)花壇の花苗植え作業が行われました。事前に用務員さんにマルチをかけてもらい、地域の皆様に穴あけをしていただきました。縦割り班ごとに1つの花壇が割り当てられましたが、おかげ様で、子供達だけで植えることができました。今年もきれいに咲いてほしいものです。ご協力くださいました皆様に感謝申し上げます。



感謝

2週間連続でPTA早朝作業ができず、中止となりました。校庭法面の草刈りをどうしたものかと思っていたところ、6月11日(土)のうちに、すべてきれいに刈っていただきました。また、やろうと思って学校に行ったらもう終わっていたという方もいらっしゃるなど、保護者の皆様の心遣いに感謝の気持ちでいっぱいです。大変ありがとうございました。